EL TERRITORIO COMPLETO DE LA CORONA INGLESA

DIRECTOR: MOISÉS MADARIAGA

parameridiano@gmail.com



Celebra Puerto Vallarta el inicio de la Independencia de México

## 'Aún existen muchos retos por afrontar"

Proclama Profe Michel en sesión solemne y afirmó que es una fecha que nos llena de identidad y nos recuerda esa lucha de muchos hombres y mujeres que nos dieron soberanía y libertad

MERIDIANO/Puerto Vallarta. - En el marco de la Sesión Solemne por la conmemoración del 212 Aniversario del inicio del Movimiento de Independencia, el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, afirmó que Puerto Vallarta, el destino más mexicano de nuestro país, celebra con júbilo esta fecha que nos llena de identidad y nos recuerda a aquellas mujeres y hombres que sacrificaron su vida para darnos una pación libre y soberana. nación libre y soberana.

# Saldo blanco en festejos patrios

Así se celebró el tradicional desfile de Independencia

y militares, presenciaron el desfile de más de 1 mil 600 participantes

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con poco más de 1 mil 660 participantes que conformaron los diferentes contingentes, este viernes se llevó a cabo el tradicional desfile cívico-militar conmemorativo al 212 aniversario del Inicio de la Independencia de México, que presenciaron autoridades civiles

y militares, encabezados por el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez.



También conmemoró el 150 Aniversario de su fundación

## El Pitillal tuvo doble festejo



letras de bienvenida a esta demarcación y se reconoció a ex delegados municipales y personalidades que han dejado huella en la historia de El Pitillal

Vibraron los corazones de todos los asistentes

### Miles acompañaron al Profe en el Grito de Independencia

La lluvia no fue **impedimento** para que vallartenses y visitantes se dieran cita para recordar a nuestros héroes del movimiento que inició hace 212 años

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El presidente municipal, Profesor Luis Alberto Miche Rodríguez, dio el Grito de Independencia ante miles de vallartenses y visitantes, que a la voz de ¡Viva Puerto Vallartal, ¡Viva México], conmemoraron este episodio nacional encabezado hace 21 2 años por el cura Miguel Hidalgo y Costilla, en Dolores Hidalgo, Guanajuato.

Trending Topic

## Se burlan de Santiago Creel



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, tuvo un momento peculiar que lo hizo víctima de las burlas en redes sociales. Durante la Ceremonia del 175 Aniversario de la Cesta Heroica de los Niños Héroes en el Castillo de Chapultepec, el panista fue detenido y alejado del presidente Andrés Manuel López Obrador y de los titulares de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval; y

de la Marina, Rafael Ojeda. Junto a él caminaba el presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta Mier. También estaba presente la jefa de Gobierno de la Ciudad de México,

de Gobierno de la Culdada de miscola Claudía Sheinbaum; y un poco más atrás el ministro presidente de la SCIN, Arturo Zaldivar Lelo de Larrea; y la doctora y escritora Beatriz Gutiérrez Müller. El hecho causó furor en las redes sociales al burlarse del legislador blanquiazul.

Debido a que un vehículo circulaba a exceso de velocidad y arrolló a un menor, huyendo sin ser identificado

### Cierran carretera estatal 544; exigen instalación de topes

Tras el bloqueo, decenas de vehículos que se dirigían de Guadalajara a Puerto Vallarta quedaron varados, entre ellos, una gran cantidad de turistas

MERIDIANO/Puerto Vallarta.-MERIDIANO/Puerto Vallarta.-Vecinos de la localidad de El Aguacate cerraron la carretera Estatal 544 para exigir la instalación de topes. Esto, debido a que un vehículo tipo RZR que circulaba a exceso

de velocidad arrolló a un menor,

huvendo del lugar sin ser

nuyeno del jugar sin ser identificado. El menor resultó con lesiones de consideración y aparentemente se encuentra en coma tras sufrir fracturas en costillas y cráneo.

Reparación y rehabilitación de vialidades es constante y permanente

### Trabajos de bacheo son notorios en el municipio

Desde el jueves, las labores de bacheo continúan en las colonias Independencia v Bobadilla, las calles Carlos Bustamante. Exiquio Corona, 5 de Mayo, en El Pitillal y el Libramiento Carretero

MERIDIANO/Puerto Vallarta.Día a día, es notorio el trabajo
de bacheo que el gobierno
municipal, encabezado por el
Profesor Luis Alberto Michel
Rodríguez, a través de la
Dirección de Obras Públicas,
desarrolla en toda la ciudad
para brindar a los vallartenses
calles dignas y seguras.

La reparación y rehabilitación de vialidades es constante y permanente, pues la indicación del Profe Michel es garantizar que las familias tengan accesos dignos hacia sus colonias y que se prioricen los reportes ciudadanos.

🗇 Página 8

# DLANTI En la opinión de... Salvador Costo Gaona

@salvadorcosio1

as el fallecimiento de Isabel II, su primogénito, Carlos III, reina ya en Inglaterra v otros 14 países v además encabeza la Mancomunidad de Naciones o Commonwealth, una organización de Estados soberanos que cuenta con 56 miembros procedentes de todo el mundo, entre los cuales se incluye Reino Unido; 2mil 400 millones de personas se ubican en dicho territorio. Sin embargo, son latentes y potentes las señales en el sentido de que se avecinan cambios y en poco tiempo la monarquía inglesa podría perder gran parte de su reinado ante las voces de países y regiones que claman por convertirse en Repúblicas y olvidarse de su dependencia de la Corona. Y si bien esto no es algo nuevo

pues desde que Barbados se convirtió en república en 2021, otros reinos de la Commonwealth en el Caribe han sugerido que podrían seguir sus pasos, la muerte de la reina podría facilitarles el camino hacia conseguir Hay que señalar que Isabel II

era mundialmente conocida como la reina de Inglaterra, pero lo cierto es que su corona -que ahora ha heredado su hijo, el rey Carlos III-abarcaba un amplio número de territorios, muchos de los cuales con anterioridad al fallecimiento de la reina habían expresado su deseo de desincorporarse de la Corona; y aunque algunos de ellos han pretendido no relacionar esa vieja inquietud en la coyuntura que se vive, es verdad que tras la muerte de Isabel II muchas cosas habrán de cambiar.

En este contexto, cabe recordar que el nuevo rey de Inglaterra, Carlos III, asumió el rol de jefe de esta mancomunidad tras la muerte de Isabel II. Sin embargo, este no es un cargo hereditario y su designación es fruto de una decisión que tomaron los jefes de gobierno de estos países durante una cumbre realizada en Pese a conservar el papel de su

madre al frente de la Commonwealth, no está claro que en el futuro Carlos III pueda seguir siendo monarca de varios de los Estados sobre los que reinaba Isabel II, pues algunos de ellos han insinuado o anunciado su interés en convertirse en repúblicas. La semana pasada, poco después

de la proclamación de Carlos III como rey, el primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne, anunció su intención de convocar un referendo



### DIFÍCIL QUE CARLOS III RETENGA EL TERRITORIO COMPLETO DE LA CORONA INGLESA en los próximos tres años para hacer su hijo abarcan los más de 15.000 no se independizaron.

una transición hacia un sistema puramente republicano.

El gobierno de Jamaica tiene

planes v un calendario similar. En marzo pasado, el primer ministro Andrew Holness, informó de sus intenciones al príncipe William y a su esposa Kate, quienes se encontraban de visita oficial en el país caribeño.

de visita oficial en el país caribeno.

El actual primer ministro
de Australia, Anthony Albanese,
también ha dicho que quiere
convocar un referendo para convertir a su país en una república, pero ha dejado claro que no piensa hacerlo durante su primer periodo en el cargo, que concluye en 2025.

En el caso de Nueva Zelanda, la primera ministra, Jacinda Ardern, ha dicho que respalda la transición de su país hacia una república, pero tras la muerte de Isabel II aclaró que no impulsará ese cambio durante su El último país sobre el que reinaba

El ultimo pais sobre el que reinaba Isabel II que decidió convertirse en una república fue Barbados, en noviembre de 2021. Su entonces heredero, el actual rey Carlos III, acudió a la ceremonia en la que se certificó el cambio al país como representante de la monarca.

Los territorios en los que reinaba

Isabel II y donde ahora lo hace

kilómetros que separan el palacio de Buckingham en Londres de la pequeña isla de Tuvalu, el más remoto de los lugares baio su reinado, en pleno océano Índico.

¿La razón? Pese a que la mayor parte de los territorios y colonias bajo dominio británico lograron independencia durante período de descolonización de las décadas posteriores a la Segunda Guerra Mundial, muchos de estos se convirtieron en monarquías constitucionales mantuvieron a Isabel II como su reina y jefa de La mayor parte son islas del

mar Caribe, aunque la lista incluye al segundo estado más extenso del planeta y más grande de uel planeta y más grande de América:Canadá.

Bahamas, Belice, Granada, Jamaica, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, y San Vicentey las Granadinas.

Fuera del continente americano y de Reino Unido, los países en los que reina Carlos III son Australia, Nueva Zelanda, Tuvalu, Islas Salomón y Papua Nueva Guinea.

A los estados mencionados hay que sumar los llamados "territorios británicos de ultramar", que son un conjunto de colonias y territorios que

En el hemisferio occidental, esta lista incluye a las islas Malvinas/ Falklands, así como a Anguila, Bermudas, Islas Vírgenes Británicas, Islas Caimán, Montserrat; y las Islas Turcas y Caicos.

Por tratarse de monarquías constitucionales, el papel de Carlos III en aquellos países donde tiene el rol de jefe de Estado es mayormente simbólico y representativo, y depende del sistema legal vigente aprobado por las autoridades de cada Estado. Así, su reinado en estos lugares

depende de la voluntad soberana de sus ciudadanos. El rol de la monarquía en Reino Unido

Reino Unido es una monarquía parlamentaria con instituciones sólidas que no pueden realizar su trabajo la una sin la otra. El rey es el jefe de Estado de Reino

Unido. Sin embargo, los poderes del monarca son simbólicos y ceremoniales. Los reyes británicos se mantienen neutrales políticamente. Como jefe de Estado, el rey Carlos

III recibirá todos los días despachos del gobierno en una caja de cuero roja, con informes previos de reuniones importantes o documentos que requieran su firma. reuniones Estas

completamente privadas y no hay

registro oficial de lo que se dice en

El rey también tiene una serie de funciones parlamentarias.

Funciones del rey Una de las principales es designar

al gobierno: tras una elección general en Reino Unido, el monarca convoca al líder del partido ganador al Palacio de Buckingham, donde lo invita formalmente a formar un gobierno. El rey también es el encargado de

disolver formalmente el gobierno antes de unas elecciones generales.

antes de unas elecciones generales.

Además, el rey marca el inicio del año parlamentario con una ceremonia de apertura en el que expone los planes del gobierno con un discurso pronunciado desde el trono en la Cámara de los Lores, la Cámara Alta del Parlamento británico. británico. Otra función del rey es aprobar

formalmente las leyes que se votan en el Parlamento para que sean válidas.

La última vez que un monarca rechazó aprobar una ley fue en 1708. El rey debe además recibir a jefes de Estado de otros países y reunirse con embajadores y altos comisionados extranjeros en Reino Según una encuesta realizada

por YouGov a mediados de este año, durante las celebraciones del Jubileo de Platino de la reina, el 62% de los británicos piensa que el país debería seguir siendo una monarquía; solo el 22% cree que el jefe de Estado debería ser elegido.

Dos encuestas de Ipsos Mori

2021 arrojaron resultados muy similares: solo uno de cada cincobritánicos encuestados creía que la abolición de la monarquía sería buena para Reino Unido. Sin embargo, los resultados de

YouGov sugirieron que hubo una disminución en la aprobación de la monarquía en la última década. La tasa de aprobación pasó del 75% en 2012 al 62% en 2022. Si bien hubo un apovo mayoritario

a la monarquía entre los grupos de mayor edad, la encuesta arrojó datos diferentes entre los jóvenes.

En 2011, cuando YouGov comenzó a encuestar sobre el tema por primera vez, el 59% de los ióvenes de entre 18 24 años pensaba que la monarquía debería continuar, en comparación con el 33% en 2022. \*Con información de medios

Opinión.salcosaa@hotmail.com @salvadorcosio1



Meridiano

Director Fundador DR. DAVID ALFARO

MOISÉS MADARIAGA

MERIDIANO PUERTO VALLARTA sco Villa #549, esquir s, C.P. 48310 Puerto

Tel. 322.223.29.75

### Propone AMLO al mundo dicha tregua

# Cinco años sin guerras

MERIDIANO Cd de México

En busca de que se detengan las acciones bélicas en Ucrania y en todo el mundo, el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará una iniciativa a las Naciones Unidas para la creación de un comité para la paz.

Durante su mensaje inaugural del Desfile

Militar conmemorativo del CCXII aniversario Militar commemorativo dei CCXII aniversario del Inicio de la Independencia de México, el mandatario federal propuso que dicho comité esté encabezado por el primer ministro de la India, Narendra Modi; el Jefe del Vaticano, Papa Francisco, y el Secretario

general de la ONU, António Guterres. En la propuesta, que se encargará de llevar el Canciller Marcelo Ebrard, los tres personajes con gran influencia mundial se encargarían de dialogar con líderes de otras naciones para pactar una tregua de por lo menos cinco años sin acciones bélicas.

"Se trata de buscar con urgencia un acuerdo para detener la guerra en Ucrania y lograr hacia adelante una tregua de cuando menos cinco años en favor de la paz entre todas las naciones para dedicar todo ese tiempo a enfrentar los grandes y graves problemas económicos y sociales que aquejan y atormenta a los pueblos

La política es el único instrumento que tenemos para evitar la guerra, sin embargo, grupos de interés situados en posiciones

de poder gubernamental o económico se esmeran en conducir las políticas hacia este error en lugar de enmendarlos, optan por profundizarlos sin que les importe el sufrimiento que infringe a la humanidad y el daño que causas a la estabilidad de las naciones", exclamó desde el Zócalo capitalino.

López Obrador cuestionó si las naciones del mundo han podido evitar la guerra y si las potencias han fallado en lograr diálogos.

"Lo cierto es que nada o muy poco se ha hecho en ese sentido, la ONU permanece inactiva y como borrada, presa de un formalismo y una

eficacia política que la deja en un papel meramente papel ornamental. más reprobable aun es el proceder de las grandes potencias que de manera explícita o silenciosa se posicionan en el conflicto solo para servir a sus intereses hegemónicos.

Condenó guerra y señaló que esta, como muchas otras, está siendo azuzada por los intereses de la industria bélica.

Al recordar que en México no se acepta ninguna intervención extranjera, el presidente mexicano convocó a que, en lugar de seguir alimentando la confrontación entre países, "se constituya de inmediato un comité para el dialogo y la paz, el cual estaría integrado, si se acepta, por el presidente de la India, Modi; del Vaticano, el Papa Francisco, y por el Secretario general de la ONU, António

Adelantó que este comité tendrá como misión pacificadora debe buscar inmediato el cese a la guerra.



3 A

Así se celebró el tradicional desfile de Independencia

## Saldo blanco en festejos patrios

El presidente municipal Luis Alberto Michel y su esposa María de Jesús López, autoridades civiles y militares, presenciaron el desfile de más de 1 mil 600 participantes

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con poco más de 1 mil 660 participantes que conformaron los diferentes contingentes, este viernes se llevó a cabo el tradicional desfile ico-militar conmemorativo 212 aniversario del Inicio de cívico-militar la Independencia de México, que esenciaron autoridades civiles militares, encabezados por el presidente municipal, Profesor Luis

Alberto Michel Rodríguez. En el marco de los festejos patrios, un gran número de vallartenses y turistas se dieron cita desde temprano frente al palacio municipal y sobre las aceras de la ruta del desfile para poder apreciar los bloques de participantes, luego de dos años de haberse suspendido esta actividad por la pandemia del Covid-19.

escoltas de banderas institucionales, abrieron el desfile cívico-militar para dar paso al agrupamiento de la Guardia Nacional, seguido por el agrupamiento del Ejército Mexicano y personal de la XII Zona Naval de

México. Participó

agrupamiento de la Dirección de Seguridad Ciudadana de Puerto Vallarta, con sus elementos de las diferentes áreas de la Policía preventiva y Vialidad, además de la participación del grupo Panteras Negras. Destacó la presencia en el desfilo

del personal de Protección Civil y Bomberos, con sus grupos de bomberos, Guardavidas y el grupo

USAR de Búsqueda y Rescate.

Por parte de las instituciones educativas, participaron alumnos de las escuelas primarias Héroes de la Patria, Adolfo López Mateos, 15 de Mayo y Teresa Barba Palomera: la Escuela Secundaria Técnica número 15 (Pesquera); CECYTEJ Puerto Vallarta, Conalep plantel Puerto Vallarta, CBTis 68 y COBAEJ.

Asimismo, integraron el desfile

conmemorativo, maestros jubilados estatales de la Delegación D-IV-02 del SNTE, para cerrar con el contingente charro conformado nor Costeñitas, la Asociación de Charros

la Secretaría de Marina Armada de Hacienda Serena y la Asociación de Charros de Vallarta.

De acuerdo con el parte de

novedades, participaron 98 elementos de la Guardia Nacional, 199 elementos del Ejército
Mexicano, 113 elementos de Marina,
99 de Seguridad Ciudadana, 50
de Protección Civil y Bomberos,
33 charros, 1,036 alumnos de las
diferentes escuelas y 73 vehículos, además de dos bandas de guerra. 12 banderas y 2 secciones del Ejército. El presidente municipal, Profe

Michel, estuvo acompañado de su esposa María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal; las regidoras Sara Mosqueda Torres y María Elena Curiel Preciado, y por parte de las autoridades militares el Vicealmirante Fernando Ríos Sosa, comandante de la XII Zona Naval: el General de Brigada Sergio Ángel Sánchez García, de la 41 Zona Militar y el Coronel de Infantería Leonardo Damaso Solís Guillén, Comandante del 5to. Batallón de Operaciones Especiales de la



























Encabezados por el Profe Michel

### Conmemoran autoridades 212 aniversario del inicio de la Independencia de México

Gran fiesta que integra a todos los sectores de las sociedad en torno a los símbolos patrios

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Autoridades civiles y militares, encabezadas por el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, conmemoraron el 212 Aniversario del Inicio de la Guerra de Independencia de México en 1810, en ceremonia cívica colebrada est vigrense en la plaza de celebrada este viernes en la plaza de armas de esta ciudad.

armas de esta citudad.

Tras los correspondientes
honores a la bandera por parte
de la escolta y banda de guerra
de la XII Zona Naval, la regidora Sara Mosqueda Torres, presidenta de la comisión edilicia de Seguridad Pública y Tránsito del Ayuntamiento, en su calidad de oradora oficial, dio lectura a la reseña histórica de este movimiento por la independencia de México que inició la madrugada del 16 de septiembre de 1810 en Dolores, Guanajuato. Recordó que esa madrugada,

el cura Miguel Hidalgo y Costilla, incitó a la rebelión contra la corona española que había dominado el país por casi 300 años, junto a un pequeño grupo de indios, mestizos y criollos, en su mayoría sin instrucción militar y armados con instrumentos de labranza. objetivo principal de este

movimiento armado, era liberar el territorio nacional del yugo español, y que en cada rincón de la colonia se olvidase por completo el concepto de virreinato. Mencionó que

independencia de México tiene diversas etapas y una de las más importantes abarca desde el Grito de Dolores el 16 de septiembre de 1810, hasta la batalla de Puente de Calderón, en el actual municipio de

Zapotlanejo, Jalisco, el 17 de enero de 1811, cuando la muchedumbre dirigida por Hidalgo, con su famoso estandarte guadalupano en mano, peleaba con más pasión y arrojo que estrategia; sin embargo, fue derrotado, apresado y posteriormente fusilado. La lucha independentista no

paró con la muerte de Hidalgo y sus paró con la muerte de Hidalgo y sus principales [efes Allende, Aldama y Jiménez, ya que al disolverse el primer ejército insurgente, surgió otro comandando por José Maria Morelos y Pavón, alumno de Miguel Hidalgo en el Colegio de San Nicolás. Continuó con varios caudillos. Asara su conclusión 11. caudillos, hasta su conclusión 11 años después de iniciada, el 27 de septiembre de 1821, con la entrada del Ejército Trigarante a la Ciudad de México. En el marco de esta ceremonia,

estudiantes de la Universidad Arkos y la preparatoria Josefina Chávez San Juan, presentaron el poema "Suave Patria" de Ramón López Velarde, como tributo a la grandeza de esta nación.

grandeza de esta nación.

Acompañaron al presidente
municipal en esta ceremonía,
el General de Brigada D.E.M.
Sergio Ángel Sánchez García,
Comandante de la 41 Zona Militar, el Vicealmirante Fernando Ríos Sosa Comandante de la XII Zona Naval el Inspector General Leonardo Damaso Solís Guillén, por parte de la Guardia Nacional y el maestro Cesáreo Torres Ceia, subdirector de Educación Municipal. Estuvieron también directores

y funcionarios municipales, así como alumnos de 4to grado de la escuela Teresa Barba Palomera y elementos de la policía turística de la dirección de Seguridad Cindadana









212 Aniversario del Inicio de la Independencia de México

### Regresó a las calles de GDL tradicional desfile Cívico Militar

Desfilaron más de 2 mil 700 elementos de seguridad y rescate que operan en la entidad y México

### MERIDIANO/GDL, Ial.

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, confirmó saldo blanco durante los festejos conmemorativos durante la ceremonia del Grito de Independencia en todos los municipios de Jalisco en los que dijo, hubo plazas llenas y transcurrieron sin incidentes mayores, declaró al término del tradicional Desfile Cívico Militar por el 212 Aniversario del inicio de la Independencia de México, que regresó a la avenida Chapultepec tras pasar los años más críticos de la pandemia por Covid-19, y en el que se enaltecen los trabajos de las distintas dependencias de seguridad y auxilio en los tres órdenes de gobierno y la sociedad civil.

sociedad civil.

"Es para mí un gran gusto
poder decir que el saldo es blanco
totalmente, estuvieron todos los
eventos del griro llenos, incluyendo
Mazamitla con la plaza llena,
Tapalpa, Chapala, todos sin un solo
incidente, en paz. Como lo habiamos
dicho en la liisro somos más los que dicho, en Jalisco somos más los que queremos vivir tranquilos y me da gusto poder decir que el saldo es blanco completamente", informó

El desfile comenzó en punto de las 10:00 horas de este viernes, con familias a lo largo de avenida

participación ante el pueblo de Jalisco de 10 banderas, 2 mil 761 integrantes de las Fuerzas Armadas, Guardia Nacional, Seguridad Pública del Estado, policías municipales, organizaciones civiles, defensas rurales y la asociación de charros.

Fueron 3 helicópteros que sobrevolaron el espacio de avenida Niños Héroes a avenida Chapultepec, además de 148 vehículos, 39 motocicletas, 50 caballos y 13 canes en un tiempo de una hora con 15 minutos. Este acto cívico conmemorativo

que convoca a niñas, niños y adultos, comenzó su recorrido con la corporación de la Policía Vial del Gobierno del Estado y continúo con los agrupamientos de la Guardia Nacional, Ejército, Fuerza Área Mexicana, Secretaría de Seguridad, Unidad Estatal de Protección Civil y Bombero de Jalisco, Policía de Guadalajara, Bomberos de Guadalajara, Cruz Verde, Cruz Roja, Pentatlón Militarizado Asociación Civil, la Asociación de Charros, scouts y más asociaciones civiles

militares y de servicio público. La actividad que da cierre a los festejos patrios busca enaltecer, honrar la lealtad y libertad de las corporaciones, así como reconocer

Chapultepec. Se dio parte de la el esfuerzo y el sacrificio que llevan a cabo con su trabajo en las calles de Jalisco y todo México, siendo este una oportunidad para dar a conocer a la sociedad sus múltiples actividades y los elementos operativos con los que desempeñan la labor en misiones de seguridad, auxilio, rescate y protección a la mandatario

El mandatario estuvo acompañado por la señora Joanna Santillán, coordinadora del Voluntariado Jalisco Solidario; el general de brigada diplomado de Estado Mayor, Maximiliano Mayor, Crisóforo Martínez
Parra, comandante de la XV
Zona Militar; Armando Toscano
Yáñez, coordinador de la
Guardia Nacional en Jalisco;
Leopoldo Arnoldo Cárdenas Leopoldo Arnoldo Cárdenas Curiel, comandante de la Basé Aérea Militar; representantes del Congreso de Jalisco, del Supremo Tribunal de Justicia y de los ayuntamientos metropolitanos, así como a miembros del gabinete estatal y de la coordinación del Gabinete de Seguridad del Estado, así como del Ejército Mexicano y organizaciones civiles.













Enrique Alfaro dio el Grito de Independencia en Palacio de Gobierno

## Asistieron más de 75 mil personas al grito

Este año las celebraciones se hicieron más temprano de lo habitual para que chicos y grandes pudieran disfrutar de la verbena popular, el show de pirotecnia, el video mapping y el concierto de Pepa Aguilar en la Plaza de la Liberación, entre otras atracciones

Luego de dos años que requirieron para contener emia por coronavi a entidad, finalmente jaliscienses regresaron pandemia coronavirus centro de Guadalajara para vivir las fiestas patrias de manera física y acompañar al Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, en la exclamación y contestación de la Arenga del Grito de Independencia con lleno total en los alrededores del primer cuadro del Centro Histórico de la ciudad.

En punto de las 21:00 horas, el mandatario estatal salió al balcón principal de Palacio de Gobierno en compañía de su familia a saludar a los ciudadanos reunidos en Plaza de Armas, entre ellos, niñas, niños, mujeres y hombres de todas las edades, a recordar a los héroes que dieron patria y libertad a los mexicanos a través de las siguientes palabras.

"Esta noche los jaliscienses nos volvemos a encontrar en el corazón de Guadalajara a celebrar el orgullo de ser Mexicanos. Después de dos años de tener esta plaza vacía, hoy volvemos a reunirnos para recordar a las mujeres y hombres que nos dieron Patria y Libertad. Desde Jalisco cuna de las libertades gritemos con fuerza: ¡Que viva Miguel Hidalgo y

¡Viva José María Morelos! Oue viva Leona Vicario! ¡Que viva Vicente Guerrero! Oue viva Rita Pérez de Moreno! ¡Que viva Ignacio Allende! ¡Que viva Altagracia Mercado! Oue vivan los hermanos

Ignacio y Juan Aldama! ¡Que viva "La Capitana" Manuela

Medina! ¡Que viva Guadalupe Victoria!

¡Que viva Josefa Ortiz de Domínguez! ¡Que viva Rafaela López!









Oue viva Pedro Moreno! ¡Que viva Gertrudis Bocanegra! ¡Viva José Antonio Torres! ¡Que vivan las mujeres y los hombres insurgentes!

¡Que viva mexicano! el ¡Que viva el Estado Libre y

Soberano de Jalisco ¡Que viva México! ¡Que viva México! ¡Que viva México!

Al término de la Arenga, en la cual se dio reconocimiento a más mujeres que fueron parte importante de la independencia, se hizo el toque de campana y los presentes realizaron honores a la Bandera y entonaron a una sola voz el Himno Nacional Mexicano. Acto seguido los asistentes disfrutaron el show de pirotecnia y un video mapping alusivo a la independencia mexicana.

Posteriormente, la mayoría de las familias y visitantes se trasladaron a la Plaza de la Liberación para disfrutar el concierto del cantante Pepe Aguilar y de la verbena popular, donde hubo venta de platillos mexicanos como tacos, pozole, sopes, enchiladas y

las tradicionales tortas ahogadas.

De manera previa, quienes
llegaron desde temprano pudieron disfrutar la música y voz del Mariachi "Los Tecuexes" y del Mariachi Internacional "CHG de Gamaliel Contreras Huerta", así como de la presentación del ballet

como de la presentación dei ballet folklórico de Guadalajara. Hasta el corte de esta publicación, las autoridades municipales y estatales reportaron saldo blanco en los festejos patrios del centro tapatío. Lo anterior se debió a la instalación de filtros de seguridad y operativos preventivos montaron la Policía de Guadalajara, Policía del Estado, las unidades estatales de protección civil y bomberos del municipio y del Estado. Vibraron los corazones de todos los asistentes

## Miles acompañaron al Profe en el Grito de Independencia

La lluvia no fue impedimento para que vallartenses y visitantes se dieran cita para recordar a nuestros héroes del movimiento que inició hace 212 años

### MERIDIANO/Puerto Vallarta

El presidente municipal. Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dio el Grito de Independencia ante miles de vallartenses y visitantes, que a la voz de ¡Viva Puerto Vallarta!, ¡Viva México!, conmemoraron este episodio nacional encabezado hace 212 años por el cura Miguel Hidalgo y Costilla,

en Dolores Hidalgo, Guanajuato.

Tras ser abanderado por elementos del Ejército Mexicano en este evento que revive nuestra historia y hace los corazones de todos los mexicanos, el Profe Michel salió al balcón de Secretaría General en el Palacio Municipal en punto de las once de la noche, para honrar y recordar a los héroes que dieron patria y libertad a esta nación, cuando el cura Hidalgo tocara la campana dando inicio al movimiento de Independencia a

nuestro pueblo mexicano. nuestro pueblo mexicano. Tras pronunciar la arenga, hizo sonar la campana y al mismo tiempo replicaron las campanas del templo de Nuestra Señora de

Guadalupe. Enseguida ondeó la bandera nacional.

El Profe Michel estuvo acompañado por el comandante

de la 41ª Zona Militar, General de Brigada D.E.M. Sergio Ángel Sánchez García; el Vicealmirante D.E.M. Fernando Ríos Sosa, comandante de la XII Zona Naval: el Capitán Segundo de Infantería Héctor Manuel Aguirre Cruz, Comandante de la Guardia Nacional en Puerto Vallarta, y María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal.

Las notas del himno nacional resonaron en el centro de la ciudad y el cielo se iluminó por aproximadamente 12 minutos con los fuegos artificiales.Finalmente

la música continuó en el malecón para los asistentes que siguieron con el festejo hasta las primeras horas del viernes 16. Embajadora Vallarta

Previamente, se realizó el certamen 'Embajadora Vallarta Fiestas Patrias 2022', organizado por el Instituto Vallartense de Cultura, con la participación de cinco mujeres decididas y comprometidas a promover la cultura y turismo de nuestro bello Puerto Vallarta. Ante una gran concurrencia,

Ante una gran concurrencia, las participantes recorrieron diversas etapas, incluyendo traje típico, etapa de gala y etapa de preguntas, y al final, la regidora Sara Mosqueda Torres, colocó la corona a la ganadora, la joven Mar Liliana Zamudio Secundino, en tanto la Primera Princesa es Valeria Teresa Rivera Ayala y la Segunda Princesa Grecia Joseline Salcedo.























También conmemoró el 150 Aniversario de su fundación

### El Pitillal tuvo doble festejo

Inauguraron las letras de bienvenida a esta demarcación y se reconoció a ex delegados municipales v personalidades aue han deiado huella en la historia de El Pitillal

### MERIDIANO/Puerto Vallarta

La delegación de El Pitillal se vistió de fiesta en el 150 aniversario de su fundación, celebración que el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, compartió con los habitantes de esta comunidad, reconociendo en su gente la alegría y el espíritu de trabajo que los distingue y que ha contribuido a su desarrollo a lo largo de los años.

"Que bonito es saber que hoy 15 de septiembre, el mes patrio, hoy se cumplen 150 años que nació El Pitillal. Es un pueblo de gente trabajadora, que se ha dedicado tradajadora, que se ha dedicado a la al campo, que se ha dedicado a la ganadería,es algo representativo de todo nuestro municipio, la delegación más grande que tenemos", enfatizó en su mensaje el Profe Michel.

Recordó como hace 150
años don Exiquio Corona dio

vida a esta delegación y como se ha ido transformando, pero también, cómo ha conservado sus tradiciones y se ha convertido en un punto de visita para los turistas

un punto de visita para los turistas y para los vallartenses en general. Acompañado por su esposa María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal, hizo extensiva su felicitación a toda la gente de El Pitillal. En un acto celebrado en la

plaza principal de la delegación, el Profe Michel junto a otras autoridades, empresarios y

organizadores de las fiestas de aniversario, hicieron entrega de merecidos reconocimientos a los ex delegados de esta demarcación por la labor que realizaron en beneficio de su pueblo, así como a personalidades que han dejado una huella importante en su historia y desarrollo.

Previamente, se cabo la develación de las letras emblemáticas que dan ya la bienvenida a esta delegación, ubicadas entre los dos puentes que cruzan el río Pitillal, que con su colorido diseño, serán un importante atractivo más. Asimismo, el alcalde y su esposa

participaron en la celebración religiosa realizada en el marco de este 150 aniversario, la cual fue encabezada por el Obispo, Mons. Luis Artemio Flores Calzada, en donde se entregaron también reconocimientos a los presbíteros que prestan servicios a esta comunidad.

comunidad.

En estas actividades, se contó con la presencia del delegado de El Pitillal, Sergio Rodríguez Zavala; la regidora Rodriguez Zavala; la regidora Sara Mosqueda Torres, el padre Francisco Javier Santiago Dueñas, Samuel Miranda Soto, presidente de la Asociación de Comerciantes Juntos X El Pitillal; María Fernanda González Romero, Reina Miss Pitillal 2022; Julián Aguillón Bonilla, director general de Carnes Selectas, quien fue artífice de las nuevas letras emblemáticas.

















En Centros de Atención a Personas Mayores

# Conmemora DIF Jalisco Independencia de México

Con el propósito de preservar con el proposito de preservar las tradiciones y promover la sana convivencia entre las y los usuarios que acuden a los Centros de Atención a Personas Mayores, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco, realizó los festejos por el 212 aniversario de la Independencia de México, en una jornada iniciada con los honores

a la bandera y la representación del Grito de Dolores, cerca de 700 personas disfrutaron de una verbena popular. En el Centro de Capacitación

UNI3 San Juan Bosco, las y los usuarios acompañados por sus familiares, disfrutaron de la música de Miguel Ángel Garay vocalista de la sonora mermelada y de "Estrellita" de música ranchera, además de los antojitos mexicanos

frescas, también se contó con un

rrescas, también se conto con un registro civil y juegos típicos En el Centro de Atención para Adultos Mayores (CAPAM) demostraron sus dotes artísticas mediante los bailables folclóricos









Durante celebraciones de fiestas patrias

### Saldo blanco en todo Jalisco

A las celebraciones asistieron un aproximado de 75 mil personas

MERIDIANO/GDL, Jal

El Gobierno de Jalisco, a través de la Unidad Estatal de Protección Civil Jalisco (UEPC) y la Secretaría de Seguridad del Estado informan que tanto en el Área Metropolitana de Guadalajara, cómo al interior del estado, las celebraciones patrias transcurrieron en un ambiente tranquilo y no se reportan incidencias.

En la verbena mexicana realizada en el Centro Histórico de Guadalajara, encabezada por el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez, y en concierto celebrado por Pepe Aguilar, se reunieron 75 mil personas quienes pudieron disfrutar de los eventos artísticos en el marco de la

evenios attistutos en el marto de la Independencia mexicana. En cuanto al número de efectivos desplegados durante estos operativos, la UEPCJ, informó que en en el primer cuadro se supuso de 75 oficiales y dos Motobombas para apoyo. Mientras que, la Secretaría de Seguridad dispuso de todo el personal operativo con el que cuenta para atender las necesidades de vigilancia y patrullaje tanto en el primer cuadro, como en el interior del estado, en coordinación con los municipios y la federación.

En la asistencia reportada en otros municipios del estado donde se celebró el Grito de Independencia, se informa que Tapalpa registró un aproximado de 5 mil, asistentes; Puerto Vallarta 4 mil; Zapotlán 5 mil; San Juan de los Lagos 2 mil personas; En Tepatitlán se registró la asistencia de mil personas; en Lagos se Moreno y Autlán de Navarro se contabilizaron 4 mil asistentes

Cabe destacar que entre los municipios a los que se destinó especial atención por la afluencia de visitantes, se encuentran Mazamitla, Tapalpa, Puerto Vallarta y Lagos de Moreno. En todos estos sitios, las actividades se desarrollan con una

gran cantidad de asistentes y sin incidencias que reportar.

De igual manera, el trabajo coordinado que se mantiene de forma permanente con el Centro Nacional de Inteligencia, la Secretaria de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional, arroja hasta el momento resultados positivos. Dichas acciones se mantendrán

de forma interrumpida hasta concluir con los eventos cívicos por el Día de la Independencia.



## ¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

## Conoce las recomendaciones







Propone un plan a la ONU

### Llama AMLO a la paz en desfile militar

aniversario 212 de la independencia México, el presidente anunció plan que presentará a Naciones Unidas por la paz mundial

En el 212 aniversario de la independencia de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció que México presentará a Naciones Unidas un plan de paz mundial. En su discurso, el 16 de septiembre de 2022, propuso al primer ministro de India, Narendra Modi del Vaticano, Papa Francisco y al secretario general de Naciones António Guterres cómo ores del conflicto mediadores entre Rusia y Ucrania.

Para López Obrador, la misión pacificadora de Naciones Unidas debe buscar el cese inmediato de hostilidades y el diálogo entre Rusia y Ucrania. Lo más importante, es una tregua de cinco años, con el propósito de impulsar la economía global tras demia de Covid-19.

presidente explicó, encargado de presentar el documento ante Naciones Unidas en nombre del Gobierno de México será el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. "Ojalá y tengamos éxito con esta iniciativa pero, aunque suceda lo que suceda, nunca será en vano luchar por la justicia y por la paz", expresó. La propuesta pide ser aprobada por el Consejo de Seguridad de la ONU y un alto a provocaciones militares como también pruebas nucleares.

Aprovechó la oportunidad durante su discurso en el desfile militar para decir, "Los mexicanos no aceptamos ninguna intervención extranjera porque hemos sido víctimas de cinco de esas grandes calamidades".

"Pensamos que, de este modo, se puede crear un ambiente de paz y tranquilidad que permita dedicar todo el esfuerzo de los gobiernos a atender los lacerantes problemas de pobreza, salud y violencia", expuso. También pidió hacer frente al fenómeno migratorio de una forma

Justificó la acción al decir, ysin paz, no habrá crecimiento económico ni mucho menos justicia". La propuesta del plan de paz mundial de López Obrador se hizo durante el desfile militar del 16 de septiembre de 2022. El tema no es una novedad, el 5 de agosto de 2022 dijo en la conferencia de prensa desde Palacio Nacional "que todos hagamos el compromiso de no apostar a la confrontación, a las







Aliados de la ciudadanía

# Reconocen a Angeles Verdes por 62 años de servicio

De septiembre de 2021 a junio de 2022 se brindaron 133,967 servicios de apoyo mecánico, 352 apoyos en accidentes; se recorrieron 9.4 millones de kilómetros, cifras en promedio tres veces más grandes que de 2020 a 2021

### Redacción

El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) enfatizó que este programa nació en 1960 por iniciativa de Alfonso García González, y después de más de seis décadas de servicio, son ya un referente obligado en materia de asistencia, auxilio mecánico, orientación e información turística.

Detalló que, como se dio a conocer en el Cuarto Informe del presidente, Andrés Manuel López Obrador, en el periodo de septiembre de 2021 a junio de 2022, se brindaron 133 mil 967 servicios de apovo mecánico, 352 apoyos en accidentes y se recorrieron en total 9.4 millones de kilómetros, siendo todas estas cifras, en promedio, tres veces más grandes que las tres veces más grandes que las obtenidas en el mismo periodo 2020-

"Sabemos que el turismo de México tiene en los 'Ángeles Verdes' a un gran aliado, con una alta aceptación social, que ante los nuevos retos estará a la altura de las circunstancias, adaptándose a la cambiante realidad, implementando acciones innovadoras que potencialicen los recursos disponibles y aplicando nuevas y efectivas estrategias para la

protección de los viajeros", declaró. Torruco Marqués enfatizó que, después de 20 años de abandono, en la actual administración se trabaja en la modernización de la Dirección General de Servicios al Turista Ángeles Verdes, con la puesta en marcha del "Centro de Geointeligencia, Alfonso García González", con el que ahora se puede analizar el comportamiento diario de las rutas carreteras estratégicas en tiempo real, y con ello, mejorar la gestión de incidentes, llevar un control óptimo de las rutas y evaluar el desempeño del capital humano.

En el mismo sentido, ahora se cuenta también con la aplicación "Angeles Verdes", que diariamente tiene un promedio de 21 solicitudes de apoyo, y se puso en marcha en mayo del presente año. Dicha

herramienta ha crecido de manera exponencial en número de usuarios, por lo que a mediano plazo se espera que se realicen más gestiones por este medio que por servicio telefónico.

"Hoy nuestra cobertura carretera está totalmente digitalizada, con mapas y diseño de circuitos turísticos regionales, que hacen posible disponer de un volumen inmenso datos, recabados por ustedes para una mejor toma de decisiones", destacó Torruco Marqués.

Agradeció al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Turismo (SNTST), su colaboración en la elección de materiales y diseños idóneos para la adquisición de uniformes para todo el personal adscrito a los Ángeles Verdes, mismos que serán confeccionados en las fábricas de vestuario y equipo de la Secretaría de Defensa Nacional

(Sedena). El secretario de Turismo también puntualizó que se lleva a cabo la renovación del parque vehicular, pues hacía 10 años que no se adquiría una sola unidad. De forma paulatina y hasta el 2024, se renovarán 250 vehículos, a los que se sumarán 250, mismos que serán aportados por los gobiernos de las entidades

El titular de Sectur señaló que el trabajo de los Ángeles Verdes en la red nacional de carreteras es pieza clave en la recuperación

ya es una realidad gracias a las ya es una reandad gracias a las políticas implementadas por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, de no restringir vuelos internacionales, implementar los protocolos biosanitarios y llevar a cabo la estrategia de vacunación. De esta manera, al cierre de este año se recibirán 42 millones 301 mil turistas, solo 6% por debajo del 2019; y se captarán 26 mil 121 millones de dólares, rebasando en

6.3% lo registrado en 2019. Por su parte, José Carlos Navarro Por su parte, José Carlos Navarro Valencia, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaria de Turismo, agradeció el apoyo del secretario Miguel Torruco Marqués, por impulsar el fortalecimiento de los Ángeles Porfes v precisó que estra agrunación Verdes, y precisó que esta agrupación también apova en casos de desastres

naturales y emergencias. El secretario de Turismo encabezó la entrega de reconocimientos, que se otorgarán a 167 compañeros que cumplen más de 30 años de trayectoria. Entre ellos destaca Francisco Selvera Medina, con 54 años de servicio; y se hizo un reconocimiento póstumo a Ángel Raúl Alfonso del Moral, quien dedicó 42 años al servicio de Ángeles Verdes, siendo además hijo de uno de los primeros elementos de la corporación.





Con respeto a derechos humanos

### Fuerzas Armadas y Guardia Nacional garantizan seguridad

"Mujeres y ĥombres libres, buenos ciudadanos personas de convicciones: nuestro más profundo reconocimiento por llevar a la práctica el principio del amor al prójimo y por su inquebrantable decisión de seguir luchando por una patria libre", expresó el presdiente

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció la lealtad de las Fuerzas Armadas, de las secretarías de Marina y de la Defensa Nacional, así como de la Guardia Nacional, en la labor de garantizar la seguridad pública con respeto a los derechos En el balcón principal del Palacio

Nacional autorizó a los elementos de esas instituciones dar inicio al desfile cívico militar con motivo del 212 Aniversario del Inicio de la Independencia de México. Elgeneral de División diplomado Estado mayor, Carlos Arturo

Pancardo Escudero, inspector y contralor del Ejército y Fuerza Aérea y comandante de la columna del desfile informó que en este, el pueblo de México pudo constatar la participación y presencia de: 29 banderas de guerra

77 banderas nacionales

18 mil 445 integrantes de la

Guardia Nacional y de las tres

Un guardia honorario

Seis soldados honorarios Ocho civiles 95 charros

483 vehículos 27 motocicletas

13 embarcaciones

Cinco águilas reales 18 aguilillas de Harris

Un águila Harris Ocho halcones cola roja

Un caracara Cheriway

347 caballos

146 canes

106 aeronaves, de las cuales 64 fueron aviones y 42 helicópteros; un helicóptero en plataforma y dos aviones no tripulados.

El evento cívico transcurrió novedad y las autoridades las autoridades

reportaron saldo blanco.

Previo a su realización, el presidente López Obrador dirigió un discurso a las y los mexicanos, cuyo eje principal fue el fin de la guerra, así como la promoción de una tregua de paz en el mundo que permita contener la inflación y erradicar la pobreza y la migración

"Mujeres y hombres libres, ciudadanos convicciones: nuestro más profundo reconocimiento por llevar a la práctica el principio del amor al prójimo y por su inquebrantable decisión de seguir luchando por

una patria libre, justa, siempre amanecida y eterna ¡Que viva México!", expresó. Acompañaron al presidente, la

doctora Beatriz Gutiérrez Müller y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Por parte del gobierno federal, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon; de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O; de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino; de Salud, Jorge Alcocer Varela: de Educación Pública. Leticia Ramírez Amaya; de Turismo, Miguel Torruco Marqués; de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes; de Energía, Rocio Nable García: del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde Luián v de Cultura. Aleiandra Frausto Guerrero.

Además, los subsecretarios de la

Defensa Nacional, Agustín Radilla Suastegui; de Marina, José Luis Arellano Ruiz y de Infraestructura de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara; la consejera iurídica del Eiecutivo Federal, María Estela Ríos González; el coordinador general de Comunicación Social v vocero del Gobierno de la República, Jesús Ramírez Cuevas; el oficial mavor de la Secretaría de la Defensa Nacional, Gabriel García Rincón; el oficial mayor de la Secretaría de Marina, César Carlos Preciado Velázquez; el jefe del Estado Mayor de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Treio: el comandante del Ejército Mexicano, Celestino Ávila Astudillo; el inspector y contralor general de la Secretaría de Marina, José Tomás Jorge Tress Zilly, el jefe general de Coordinación Policial de la Guardia Nacional, Ernesto Joaquín Geminiano Jiménez y el comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, José Gerardo Vega Rivera.

Del Poder Judicial asistieron el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea y del Poder Legislativo, los presidentes de la Mesa Directiva de la Cámara Diputados, Santiago Creel Miranda y de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Alejandro Armenta Mier







Celebra Puerto Vallarta el inicio de la Independencia de México

## Aún existen muchos retos por afrontar"

Proclama Profe Michel en sesión solemne y afirmó que es una fecha que nos llena de identidad y nos recuerda esa lucha de muchos hombres y mujeres que nos dieron soberanía y libertad

MERIDIANO/

En el marco de la Sesión Solemne por la conmemoración del 212 Aniversario rio del Movimiento inicio Independencia, el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, afirmó que Puerto Vallarta, el destino más mexicano de nuestro país, celebra con júbilo esta fecha que nos llena de identidad y nos recuerda a aquellas mujeres y hombres que sacrificaron su vida para darnos una nación libre y

"Hoy 15 de septiembre conmemoramos

Grito de Independencia, un acto histórico que iniciara el movimiento de Independencia que comenzó cuando el cura Hidalgo incitó al pueblo de Dolores a levantarse en armas contra el virreinato, al convocarlos a todos a través del sonar de las campanas en su parroquia gritando con elocuencia los motivos por los cuales no podían quedarse esperando sin participar en esta lucha", señaló. El Profe Michel recordó

que para que hoy México sea una nación independiente, o un "arduo proceso involucró la perdida muchas vidas, pero también significó la unión de un pueblo por un objetivo común, la libertad. La consumación de nuestra independencia la de nuestra independencia trajo consigo la creación de nuevas instituciones, el abatir la gran desigualdad existente, la revisión de la paga de tributos, la eliminación y las diferencias reales; el reconocimiento a los derechos de todos los mexicanos, entre otros tattos. Esto, represento los mexicanos, entre otros tantos. Esto representó cambios sustanciales para nuestro país y todo ello contribuyó a dar paso al México actual".

Precisó que sin duda aún existen muchos retos por afrontar "de ahí la importancia de recordar que hace más de 200 años, miles de mexicanos demostraron que unidos podemos avanzar en la construcción de un país, un país justo, honorable, fuerte y que sigue transformándose día a día, a pesar de las adversidades que le han tocado vivir en distintos momentos a lo largo de nuestra historia. Sigamos juntos escribiendo la historia de nuestro puerto nuestra gente buena y de un México de paz y de unidad. Celebremos juntos el Grito de nuestra Independencia".

forma previa, de la Manuel ciudad, Gómez cronista

Encarnación, dio lectura a la semblanza histórica alusiva a esta conmemoración. a esta conmemoración, rememorando que "las sonoras campanadas de dolores durante la madrugada del 16 de septiembre de 1810, marcaron el inicio del fin de una de las etapas aciagas de la historia natria" el de la historia patria", el coloniaje español que durara 300 años tras la caída de la ciudad lacustre de México-Tenochtitlán el 13 de agosto de 1521, hasta la consumación de la independencia el 27 de septiembre de 1821, con la entrada del Ejército Trigarante a la ciudad de México.

Se refirió además el sacrificio de quienes dieron su vida para darnos patria, el cual dijo, no fue en vano "pues hoy miramos un México cada vez más firme, transitando por los virtuosos senderos de la justicia social, del estado de derecho y de la independencia económica. Un México proclive a la paz global, al respeto de las autonomías nacionales, de la soberanía de los pueblos y de la solidaridad internacional".

Fueron testigos de esta funcionarios ciudadanos ceremonia. municipales, y el Comandante de la XII Zona Naval, Vicealmirante Fernando Ríos Sosa.









Debido a que un vehículo circulaba a exceso de velocidad y arrolló a un menor, huyendo sin ser identificado

### Cierran carretera estatal 544: exigen instalación de topes

MERIDIANO/

Vecinos de la localidad de Aguacate cerraron carretera Estatal 544 para exigir la instalación de topes.

Esto, debido a que un
vehículo tipo RZR que

circulaba a exceso velocidad arrolló a

aparentemente encuentra en coma sufrir fracturas en costillas

y cráneo. Tras el bloqueo, decenas de vehículos que se dirigían de Guadalajara a Puerto

menor, huyendo del lugar sin ser identificado. El menor resultó con lesiones de consideración Al paso de una hora, la

Al paso de una hora, la carrera fue reabierta tras la promesa de los agentes de Vialidad de que mañana sábado a las 11 de la mañana vendrá personal del Estado para atender sus demandas.

Reparación y rehabilitación de vialidades es constante y permanente

## Trabajos de bacheo son notorios en el municipio

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Día a día es notorio el trabajo de bacheo que el gobierno municipal, encabezado por el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Dirección de Obras Públicas, desarrolla en toda la ciudad para brindar a los vallartenses calles dignas y seguras.

La reparación y rehabilitación de vialidades es constante y permanente, pues la indicación del Profe Michel es garantizar que las familias tengan accesos dignos hacia sus colonias y que se prioricen los reportes ciudadanos.

Desde el jueves, las labores de bacheo continúan en las colonias Independencia y Bobadilla, las calles Carlos Bustamante, Exiquio Corona 5 de Mayo, en El Pitillal y el Libramiento Carretero.











